

Anbaden und Baderöffnung

Schladen. In diesem Jahr wurde die Badesaison erstmalig vom "Schladener Dreigestirn" – dem Trägerverein, dem Förderverein und der DLRG – geplant und durchgeführt. Für die Begrüßungsansprache konnte man Bürgermeister Heinz-Jürgen Wiechens gewinnen. Auch die Vorsitzenden der drei Vereine ergriffen kurz das Wort. Gedankt wurde dabei auch allen Helfern und Unterstützern des Schladener Naturbades.

Im Laufe des Nachmittags besuchten rund 150 Gäste das Event. Das Angebot war vielfältig, die Betreiberin des "Pommestas" von Frau Paulmann Mahnkopp sorgte mit Speis und Trank für das leibliche Wohl der Besucher. Die Damen des Chors Harmonie versorgten die Gäste mit gesponsertem Kuchen und frischem Kaffee. Helfer/innen des

Fördervereins sorgten für das Ambiente. Die Wasserretter hatten einiges organisiert. So hatte man ein Spielmobil besorgt, das 40 bis 50 verschiedene Spiele zu bieten hatte. Balancieren auf dem Seil war ebenso im Angebot wie Pedalos, Geschicklichkeitsspiele und reichlich Wasserspielgeräte. Außerdem hatte man eine Wasserserrutsche aufgebaut. Ein DLRG-Rettungsboot mit Einsatzfahrzeug konnte besichtigt werden. Auf dem Badeteich drehte das Hochwasserrettungsboot der DLRG seine Runden und sorgte dafür, dass die Kanu-AG der Werlaschule mit ihren Booten "erschwerte Bedingungen" hatte und ihre Runden bei "schwerer" paddeln konnten.

Eine erfolgreiche Eröffnung mit der Hoffnung auf eine sonnige erfolgreiche Sommersaison 2015.



Im Freibad Schladen ist die Saison 2015 eröffnet.

Foto: privat